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Frage Nummer 35 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Dr. Wolfgang 
Heubisch 
(FDP) 

Ich frage die Staatsregierung, wie es bei „BIOTOPIA – Natur-
kundemuseum Bayern“ nun konkret weitergehen soll (bitte un-
ter Nennung einer klaren Zeitschiene der Planungen sowie der 
neuralgischen Punkte, die das Voranschreiten gerade verzö-
gern), wann das zuständige Staatsministerium dem Haushalts-
ausschuss des Landtags die Pläne zur Mittelfreigabe für die Er-
weiterung vorlegen wird und welche konkreten Finanzierungs-
ansätze für das BIOTOPIA-Projekt diskutiert werden, um die 
Realisierung nicht noch weiter zu verschleppen? 

Antwort des Staatsministeriums für Wissenschaft und Kunst 

Selbstverständlich müssen die Baupreisentwicklung der jüngsten Zeit und die Be-
lastungen der öffentlichen Haushalte durch Pandemie und Energiekrise bei großen 
Investitionsvorhaben in die weiteren planerischen Überlegungen miteinbezogen 
werden. 

Sobald hier eine weitere Konkretisierung erreicht wird, kann dem Landtag erneut 
berichtet werden. 

 


